



Vaihingen/Enz, den 06.09.2024

## Zum Schuljahresbeginn 2024/25

Liebe Schulgemeinschaft,

zum Auftakt des neuen Schuljahres verschicke ich einen Newsletter mit den wichtigsten Informationen zum Start.

### Der Unterricht im neuen Schuljahr beginnt am Montag, den 09.09.2024:

- 1./2. Stunde beim Klassenlehrer / Jahrgangsstufenleiter im Klassenzimmer
- ab 3. Stunde: nach Plan
- Ende nach der 6. Stunde (kein Nachmittagsunterricht)

### Personelle Veränderungen

Mit dem Ende des letzten Schuljahres haben folgende Lehrkräfte das FAG verlassen: **Susanne Becker**, **Julia Geiser** und **Sandra Schorpp** sind zukünftig auf eigenen Wunsch in anderen Regionen tätig und auch **Anika Weber**, **Maike Liebetruth**, **Melanie Stockenberger** und **Jasmin Berrada**, die zuletzt in Elternzeit oder beurlaubt waren, gehören jetzt offiziell nicht mehr zum Kollegium des FAG.

**Vanessa Cramme** hat uns für einige Monate im Fach Chemie unterstützt und kehrt mit Schuljahresbeginn an ihre Stammschule zurück. **Jörn Angelmaier**, **Fabienne Baqué**, **Leonie Bilgen** und **Fabienne Fuß** haben ihr Referendariat am FAG erfolgreich beendet.

Ein ganz herzlicher Dank gilt ihnen allen für die am FAG geleistete Arbeit, alles Gute für die Zukunft!

Neu am FAG sind **Nico Henkenhaf** (Physik, NwT) und **Natascha Neher** (Französisch, Sport).

**Florence Schnizer** (Geschichte, Latein), **Fabia Barchetta** (Englisch, Italienisch), **Belinda Krebsler** (Bildende Kunst) und **Judith Mayer** (Bildende Kunst) verlängern ihre Lehraufträge für das kommende Schuljahr und auch **Christiane Pfeiffer** vom Stromberggymnasium unterrichtet am FAG wieder eine Deutschgruppe.

Die Referendarinnen **Lisa Pöttsch** (Biologie, Deutsch, Geschichte) und **Edona Smajli** (Englisch, Wirtschaft) übernehmen jetzt eigenständigen Unterricht.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit mit allen!

### Schülerzahlen und Unterrichtsversorgung

In diesem Schuljahr begrüßen wir 81 neue Fünftklässlerinnen und Fünftklässler. Aktuell besuchen ca. 720 Schülerinnen und Schüler das FAG in 24 Klassen und zwei Kursstufen. Sie werden aktuell von 75 Lehrerinnen und Lehrern unterrichtet.





Bei den Klassen ist die Vorbereitungsklasse (VKL) mitgezählt. Darin werden Schülerinnen und Schüler ohne oder mit sehr geringen Deutschkenntnissen unterrichtet, bevor sie die Regelklassen besuchen, beispielsweise Ukrainische Flüchtlinge.

Das FAG ist für das Schuljahr 2024/25 trotz der bekannt schwierigen Lage auf dem Lehrerbearbeitungsmarkt zum Start wieder gut mit Lehrkräften versorgt.

### Schließlich noch erwähnenswert zum Start

- Auch auf anderen Ebenen ist das FAG personell gut aufgestellt:  
Im Sekretariat wird uns **Christina Robustino** leider in Kürze verlassen. Wir sind aber froh, dass ihre Nachfolgerin **Christina Bott** bereits zum 01.09. am FAG angefangen hat.  
Wir freuen uns, dass wir mit **Barbara Linn**, die in diesem Sommer am FAG Abitur gemacht hat, zum ersten Mal eine FSJ'lerin am FAG haben.  
Und unser neuer Hausmeister **Hans Beham** hat bereits vor den Sommerferien am FAG angefangen und einen sehr guten Start gehabt. **Peter Lühr** ist leider nach wie vor erkrankt und wir wünschen ihm von ganzem Herzen gute Genesung!
- Die gravierendste Neuerung in naher Zukunft wird die Rückkehr der Gymnasien in Baden-Württemberg von G8 zu G9 sein. Es gibt hierzu eine Ankündigung aus dem Kultusministerium, aber bisher nur wenige Details und auch noch keinen Beschluss, Gesetz oder Verordnung.  
Angekündigt ist: Das „neue“ G9 kommt in einem Jahr, also zum Beginn des Schuljahres 2025/26, und die Änderung betrifft dann die 5. und 6. Klassen, also auch die 81 Kinder, die in diesem Sommer am FAG eingeschult werden.

Weitere Informationen und ein Überblick über die wichtigsten Termine folgen.

Ich wünsche Ihnen und euch allen einen guten Start in das neue Schuljahr 2024/25!

Herzliche Grüße  
Ihr / Euer Stephan Damp

